

(PODCASTS, 01/07/2015) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 01/07/2015.



Esperanza Suárez y Jorge [FEDÉ](#)ndez presentan "Actualidad Evangélica", la revista radial de noticias pr

## SINOPSIS

Hola, amigos y amigas, bienvenidos a Actualidad Evangélica, este espacio de noticias producido por la Federación de Iglesias Evangélicas de España en colaboración con Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida, que llega a ustedes a través de las diferentes emisoras amigas de España e Hispanoamérica. ¡Gracias por acompañarnos!

## LA LUCHA CONTRA LAS DROGAS CONTINÚA

Unas **200.000 personas mueren cada año** en el mundo por el consumo de drogas ilícitas.

El 26 de junio es el Día Internacional de la lucha contra el uso indebido y el tráfico ilícito de drogas. Este día, establecido por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 1987, sirve para recordar el objetivo convenido por los Estados Miembros de las Naciones Unidas de crear una sociedad internacional en la que no se usen indebidamente las drogas.

Hoy nos acompaña **Ramón Ubillos**, pastor de la Iglesia Evangélica Cuerpo de Cristo y responsable de la Asociación REMAR, organización cristiana pionera en la lucha contra la drogadicción en nuestro país desde principios de los 80, hoy presente en toda España y en más de 40 países del mundo.

## **INFORME SOBRE LA ACCIÓN SOCIAL EVANGÉLICA**

El año pasado, Ferede y Diaconía realizaron, por primera vez, un estudio acerca de la acción social que realizan las iglesias y las ONG's protestantes en España. El estudio analizaba el período del año 2013.

El informe arrojó datos desconocidos hasta el momento, que revelan la importancia de la acción social que las iglesias y entidades evangélicas desarrollan globalmente en distintas áreas, con casi un millón y medio de personas atendidas; más de 35.000 voluntarios involucrados y más de 37 millones de euros invertidos, unos datos que nos situarían en la **cuarta posición entre las grandes entidades de acción social en España**.

Este año se prepara un nuevo estudio, sobre el ejercicio 2014, para dar continuidad y seguimiento a estos datos.

**Enrique del Árbol** es el presidente de Diaconía y hoy está con nosotros, en Actualidad Evangélica...

Esperamos que os guste el programa. ¡Gracias por seguirnos!

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en Actualidad Evangélica](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida